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Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e
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DD. Secretário Municipal da Fazenda
NESTA.

Assunto: solicitação de providências quanto aos apontamentos levantados durante a apreciação
dos documentos contabil/financeiro do 1° Quadrimestre do ano de 2021, abaixo mencionados,
pelo CACS.

Ofício n° 004/2021 – CACS
Morretes, 10 de Agosto de 2021.

Senhor Secretário: 

Conforme  reunião  presencial  realizada  no  último  06/08  do  corrente,
referente a Prestação de Contas do 1° Quadrimestre 2021, resumidamente comunicamos a Vossa
Senhoria que os conselheiros presentes na ocasião, unanimemente, consideraram necessários
algumas providências e esclarecimentos como segue:

- Requerer a assinatura dos responsáveis legais em todos os documentos apresentados, bem
como, a continuidade desta nas próximas apresentações;

- Anexar ao respectivo empenho, listagem nominal dos servidores que tiveram seus salários
pagos com recursos 70% e 30% oriundos do FUNDEB;

- Descrição detalhada e de fácil entendimento do histórico da nota de liquidação dos serviços
adquiridos e/ou prestados visando agilizar a apreciação das mesmas;

- Dispor de documento informativo do valor  bruto dos percentuais 30 e 70, direcionados às
folhas  de  pagamentos  dos  servidores  do  período de Janeiro  a  Abril  de  2021,  como também
manter a orientação para as próximas prestações de contas;

- Possibilitar a correção dos empenhos de Fevereiro sob n° 138, 141, 143,145, 281, 286, 289 e
291/2021.  Salientamos que as Notas de Despesas extra-orçamentárias nº 03/2021 e 060/2021
não acompanham comprovantes de pagamentos;
 -  Possibilitar ainda correção das notas de Abril sob nº 397, 400 e 401/2021, que igualmente não
acompanham o comprovante de quitação.

Por fim, havendo estas pendências, aguardamos o posicionamento breve e
formal  referente  as  medidas  adotadas  para  nova  análise  CACS e  possível  aprovação  do  1º
Quadrimestre de 2021.

Sendo o que se apresentava para o momento, e certos de contar com o
solicitado, despedimo-nos.

Cordialmente,

                                       

FLÁVIA REBELLO MIRANDA
Presidente
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